

Zum Jahresende

Wenn Sie diese Februarausgabe in der Hand halten, ist es eigentlich erst kurz vor Weihnachten.

n eigener Sache 1: Wir schreiben das Jahr 2022. Es ist kurz vor Weihnachten, was bedeutet, dass der ganz normale Wahnsinn ausgebrochen ist. Will das Redaktionsteam ein geruhsames Weihnachtsfest verleben, muss die Februarausgabe der dotnetpro noch vor Heiligabend komplett fertig werden.

Das wiederum bedeutet, dass wir den Zeitraum, den wir für die Produktion des Heftes normalerweise zur Verfügung haben, einfach mal halbieren müssen. Die "staade" Zeit, in der in vielen Betrieben schon Geruhsamkeit einkehrt, bedeutet für uns immer doppelte Belastung. Trotzdem haben wir das jedes Jahr geschafft, weil die Kolleginnen und Kollegen ebenso wie unsere Autoren und Autorinnen einfach nur klasse sind.

Ich möchte dafür ein großes Dankeschön ausdrücken: Ohne euch wäre die dotnetpro nicht möglich.

Die Artikel entstehen dann nach einem kleinen Wink – ohne Zaunpfahl – eben mal eine Woche schneller als sonst im Jahr, und im Redaktionsteam wird die ein oder andere Wochenendschicht eingelegt.

In eigener Sache 2: Da plant man, wägt ab, findet schließlich die perfekte Mischung an Inhalten für eine Ausgabe – und dann schlagen das Leben und vor allem diverse leicht und schwer verlaufende Winterkrankheiten zu. Neben Corona sind zurzeit ja auch noch andere im Angebot. Das führt dann dazu, dass die Heftmischung ein bisschen, aber eben doch nicht ganz anders ist als ursprünglich geplant.

In eigener Sache 3: Die dotnetpro liegt nun schon seit über 15 Jahren konstant auf demselben Preisniveau. Darauf sind wir sehr stolz. Nun machen es gestiegene Kosten für Spedition, Druckerei und vor allem Papier notwendig, die Preise anzupassen. Was bedeutet das für Sie? Künftig kostet eine Ausgabe der dotnetpro im Abo 2,50 Euro mehr. Dieser Betrag macht es möglich, in gleichem Umfang mit qualitativ hochwertigen Inhalten für Sie da sein zu können. Wir bitten nach 15 Jahren um Ihr Verständnis für diesen Schritt und danken Ihnen für Ihre Treue.

Auch wenn dieser Gruß Sie ein wenig zu spät erreicht, ist er trotzdem nicht minder gültig und kommt von Herzen: Wir wünschen Ihnen ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2023.

Viel Spaß mit der dotnetpro

Bowe

Tilman Börner Chefredakteur dotnetpro



Mark Allibone

hat sich eingehend mit der Authentifizierung und MAUI beschäftigt (S. 23)



Christian Jacob

stellt Ihnen das Community Toolkit für Microsoft MAUI vor (S. 28)



Mark Armbruster

zeigt, wie Sie den Energieverbrauch von Software ermitteln können (S. 128)